





Sophie Massol





M.Serfati du Suc de Cargadou - Meljac

Solange Massol et Eliette Bousquet



M. Thomas - Meljac





X et Joël Flottes de Grascazes - Meljac

FIN

Merci pour cette inoubliable journée !!!



*Avec cette 195ème photos s'achève le "reportage" présenté en 49 semaines (x 4 photos/semaine)
du "battage à l'ancienne" organisé à Meljac par "JPM" en 2005*











Crèche de l'église de Meljac - Année 2007



Eglise Ste.Eulalie de Palma de Majorque - retable: la crèche

Noël
Joyeux





Heureux
Noël!





« ... Me remembri los ostals èran pas subrecalfats coma uèi e tanplan quand se desrevelhavan de matin l'aiga aviá gelat dins lo farrat sus l'aguièira o lo vestit espandit la velha al ser dins la cosina èra enregdesit pel gèl.

Me remembri los dessenhs subrebèls depausats pel gibre sus las vitras e que desvistàvem lo matin quand nos levàvem dins l'ostal glaçat.

Tòrni véser los montets de lenha que carrejàvem a l'abric a la davalada per passar l'ivèrn.

Tòrni pensar als païsans que dempuèi les bòrias las pus recuoladas montavan sus l'esquina los bidons de lach de feda fins a la rota granda ont lo carrejaire fasiá l'impossible cada jorn per los venir amassar.

« ... Je me souviens les maisons n'étaient pas surchauffées comme aujourd'hui et aussi, quand on se réveillait de bon matin, l'eau avait gelée dans le seau sur l'évier ou le vêtement étendu la veille au soir dans la cuisine était raidie par le gel. Je me souviens les dessins superbes déposés par le givre sur les vitres et que nous découvrions le matin quand nous nous levions dans la maison glacée.

Je revois les tas de bois de chauffage que nous charriions à l'abri à l'automne pour passer l'hiver.

Je repense aux paysans qui depuis les fermes les plus reculées montaient sur le dos les bidons de lait de brebis jusqu'à la grande route où le charretier faisait l'impossible chaque jour pour venir les ramasser.

Texte extrait de « La neu » (La neige) de Gilles Combes (revue Patrimoni décembre 2009).





Le 24 décembre 2009, à 20H, les "TRIGNOUS" annonçaient au village à la manière d'autan, l'approche de Noël. Jean-Paul Massol relevait ainsi le défi que lui avait lancé un mois plus tôt, Meljac.Net: réactiver l'ancienne tradition de Noël. Après avoir réinstallé dans le clocher cordes et chaînes pour relier les 3 cloches et les faire jouer en mesure, Jean-Paul, à la manière d'autrefois, comme il avait vu faire son grand-père, son onde et son père, s'installait au clocher de Meljac et offrait aux Meljacois, un "concert de trignous".



Pour Noël 2009, Meljac sous la neige attend les "trignous"

MELJAC - RÉVEILLON 2003

